

BESCHLUSS | 29. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 30.11.2019

Juristenausbildung sichern und stärken

Antragsteller: KV Halle

Der Landestag der Jungen Union Sachsen-Anhalt möge beschließen:

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert das Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung dazu auf, die verbliebenen Streichvermerke bei Professuren im juristischen Bereich an der Juristischen und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät zu streichen und damit die Ausbildung von Juristen im Land Sachsen-Anhalt zu sichern. Eine entsprechende volle Ausgleichsfinanzierung ist zu gewährleisten. Das Ziel eines Exzellenzclusters ist anzustreben.